

国内誘客宣伝事業

■第67回おはら祭に参加

11月3日(土)に鹿児島市で開催された、南九州で最大の踊りの祭りである「おはら祭」に、松本市と連携し、りんご、地酒など特産品の販売ブースを出展しました。りんごは早い段階で完売になるなど盛況のうちに終えることができ、松本の魅力を広くPRすることができました。

また、4日(日)には、宗像大社において、信州りんごの奉納に併せ、参拝客に配布し、松本への誘客促進に取り組みました。

■札幌キャラバン2018を実施

11月21日(水)に札幌市のホテルニューオータニイン札幌において、井上保会長を団長に当協会会員、信州まつもと空港地元利用促進協議会等23名が参加し、札幌市内の旅行代理店11社17名と商談を行いました。

終了後の懇談会では、札幌市、札幌観光協会、北海道観光振興機構、札幌商工会議所のご来賓の皆様をお迎えし、情報の共有を図りました。

また、商談会・懇談会にご参加いただけなかった旅行代理店及び関係機関には、21日(水)、22日(木)に営業を行いました。



海外誘客宣伝事業

■第12回FITフェア及び長野県観光セミナー・商談会inバンコクに参加

11月2日(金)～4日(日)にバンコクで開催されたFITフェアに、また併せて、6日(火)に実施された長野県観光セミナー・商談会inバンコクに参加しました。訪日宿泊者数が年間13,000人泊と3番目に多いタイ・バンコクにおいて、消費者向けFITフェアでは、長野県合同ブースを出展、また、商談会では、現地旅行会社とのビジネスマッチングを目的に、乗鞍大雪渓や信州花フェスタなどをアピールしました。その中で、レンタカー利用の旅行が増えつつあるという情報を得ました。

期間中、バンコクのほか、シンガポール市内において、訪日教育旅行マーケット、アウトドア取扱会社に営業を行いました。

■オーストラリア訪日教育旅行セミナーに参加

11月13日(火)にメルボルンで、また、15日(木)にアデレードで開催された訪日教育旅行セミナーに参加しました。教育関係者に直接松本の教育旅行素材をPRできる機会を活用

し、今回は自然・伝統文化を重視したコースを提供すると共に、学校交流及びホームステイを必要としない学校へアプローチしました。学校側では、情報量が少ない松本の観光について、新鮮な面持ちで聞き入っていました。

本年度は既に6校を受入れ、来年度も2校の受入れが決定しています。

スポーツコミッション事業

■松本城ウォーク2018を開催

11月10日(土)～11日(日)の2日間、松本城公園を発着点に「松本城ウォーク2018」を開催しました。市民の健康づくりと県外からの観光誘客を目的に、松本市、信濃毎日新聞社及び「国宝松本城を世界遺産に」推進実行委員会と共に主催し、今年で一区切りとなる5回目を迎えました。

県内外から延べ771名が参加し、地図に示された印所だけでなく、コース付近の観光施設や商店にも立ち寄りながら、秋の松本を満喫していました。



コンベンション誘致事業

■地方都市コンベンション協議会合同ワークショップに参加

11月29日(土)に東京湾クルーズ シンフォニー船上で開催された地方都市コンベンション協議会合同ワークショップに参加しました。

首都圏に事務局を持つコンベンション主催団体に対し、大会誘致につなげるためのプレゼンテーション及び情報交換を行い、情報交換の会場では、地酒をはじめとした地場産品の提供により、松本の観光PRを併せて行いました。

会員の加盟はいつでも!! ～会員募集中～

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組みいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は
一般社団法人 松本観光コンベンション協会
〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所1F
TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中。

アドレスは<http://www.matsumoto-tca.or.jp/>